

Besuchen Sie hier die [Webversion](#).

2. Juni 2022



Liebe Freundinnen und Freunde von EBM International,

in den vergangenen Wochen haben wir es genossen, auf zwei großen Veranstaltungen einander wieder persönlich zu begegnen: In Leipzig fand unser Missionsrat statt, über Himmelfahrt waren wir mit internationalen Gästen auf der Bundesratstagung des BEFG vertreten.

Missionsrat 2022: Gemeinden stärken



Zum biblischen Text aus Apostelgeschichte 2, 42-47 tauschten sich die mehr als 100 Gäste aus aller Welt auf dem Missionsrat in Leipzig aus. Dort wurde auch das Exekutivkomitee, der internationale Vorstand von EBM International, neu gewählt (Foto). Es war der letzte Missionsrat von Generalsekretär Christoph Haus, der sein Amt Anfang 2023 an Michael Kißkalt übergibt.

Bundeskonzferenz des BEFG: Projekt Sahel Vert vorgestellt



Zum ersten Mal seit drei Jahren war EBM International wieder in Präsenz mit internationalen Gästen auf der Bundesratstagung vertreten: Mit Magloire Kadjo, Fletcher Kaiya und Carlos Waldow

konnten drei der vier EBMI-Regionalrepräsentanten vor Ort teilnehmen.

Außerdem war der Gemeindegründer Yosvany Padrón aus Kuba in Kassel und berichtete eindrücklich von der herausfordernden Situation in seinem Land, wo Menschen kaum Zugang zu Medikamenten und Nahrungsmitteln haben.

Herzstück des Berichtes war das Klimaschutzprojekt „Sahel Vert“ in Kamerun. Magloire Kadjo berichtete, wie Tausende Bäume gepflanzt und Menschen in den Dörfern geschult und für den Klimaschutz sensibilisiert werden. Mehr Informationen zu dem Projekt und der Kurzfilm, der in Kassel dazu gezeigt wurde, gibt es [hier](#).



Online-Freundestreffen am 30. Juni

Im Spätsommer senden wir Christina Döhning mit ihrer Familie nach Sierra Leone aus. Dort wird sie die theologische Ausbildung unterstützen. Bei unserem nächsten Online-Freundestreffen habt Ihr

Gelegenheit, sie näher kennenzulernen und aktuelle Einblicke in unsere Missionsarbeit zu bekommen.

Datum: Donnerstag, 30, Juni

Uhrzeit: 17-18 Uhr

Ort: online via Zoom

Mit einer kurzen, formlosen [E-Mail an uns](#) könnt Ihr Euch dafür anmelden und erhaltet dann rechtzeitig die Zugangsdaten.

Wir freuen uns, Euch zu sehen!

Missionsbegeisterte Unterstützung gesucht: Stellenausschreibung

Für uns ist es immer schön, in Gemeinden zu Gast zu sein und die Missionsarbeit vorzustellen. Um diese wichtige Kontaktarbeit weiterzuentwickeln und Ehrenamtliche zu stärken, suchen wir Verstärkung für unser Team in Elstal:



Zum 1. August oder später schreiben wir eine Stelle im Bereich Öffentlichkeitsarbeit aus, die den Schwerpunkt Gemeinde und Ehrenamt hat. Die Stellenbeschreibung ist auf unserer [Webseite](#) abrufbar.

Bitte leitet sie doch an Interessierte weiter!

Herzliche Grüße aus dem Missionsbüro. Wir wünschen Euch frohe Pfingsten!

Euer Team von EBM International



© 2022, EBM International. Alle Rechte gesichert. Fotos & Grafiken: EBM International; Claiton Kunz; unsplash: Ian Schneider, Sigmund.

Impressum:
EBM International K.d.ö.R.
Gottfried-Wilhelm-Lehmann-Straße 4
14641 Wustermark